

PARA LA ALCALDÍA

Civilidad

Acude en familia a ejercer el voto

Jesús Valdés Palazuelos, en compañía de su hijo, su mamá y otros familiares, acudió a votar a la casilla ubicada a muy pocos metros de su casa. Llegó muy sonriente y aprovechó para saludar a las personas que se encontraban esperando para emitir el sufragio. Se mostró optimista y dijo esperar que una gran cantidad de ciudadanos acudiera a las urnas a votar. Dijo que se respiraba un clima de paz, el cual esperaba que prevaleciera hasta terminar la jornada. Fue de los candidatos que llamó a la ciudadanía a ejercer el derecho al voto con libertad.

Confianza

Consideraba que había poca diferencia

Al acudir a emitir su voto Robespierre Lizárraga Otero se dijo tranquilo porque, de acuerdo con las encuestas, solo había como tres puntos de diferencia entre los candidatos a la alcaldía. Llegó muy sonriente a la casilla y en todo momento se mostró motivado y con actitud de triunfo. En el caso de Jesús Estrada Ferreiro, dijo que le ayudaba la marca de Andrés Manuel López Obrador, pero dijo que él viene del gobierno, mientras que él era oposición. Llamó a la gente a que saliera a votar, ya que dijo que esto era muy importante para definir la elección.

Llamado

Pide que se respeten los resultados

Carlos Arturo García López, candidato por el PAIS, también acudió a las urnas a emitir su voto. En su caso indicó que le habían realizado algunos reportes por redes sociales y por WhatsApp sobre que había problemas en algunas casillas, como la compra de votos. Dijo desconocer si las denuncias eran reales porque muchas personas, al calor de la elección, realizaban reportes. Pidió a la gente respetar al ganador porque era una decisión ciudadana y que todos desde este día dejarán a un lado las diferencias y empezarán una nueva etapa.

Irregularidad

Denunció falta de atención de las autoridades

Acompañado de su esposa, Jesús Estrada Ferreiro acudió a la casilla ubicada en la esquina de Juan José Ríos y Guadalupe Victoria para emitir su voto. Previo a cumplir con su deber cívico, el aspirante a la alcaldía dijo que tenía reportes de irregularidades en la apertura de casillas, como retraso. Aseguró que el INE y el IEES no atendían los llamados de los funcionarios de casilla para resolver las inconsistencias que se habían presentado. Acusó a autoridades electorales de propiciar el abstencionismo, porque los electores habían salido a votar, pero este tipo de situaciones inhibían la participación.



> Una gran participación ciudadana hubo ayer.



> Los tres Francisco Labastida, al momento de



> Conteo de votos y armado de paquetes.

EL DATO

> SIN DEFINIR

Al estar muy cerrados los números, ni el candidato de Morena, Jesús Estrada Ferreiro, ni Jesús Valdés Palazuelos se autoproclamaron ganadores.

Los incidentes registrados fueron que algunos funcionarios de casilla no se presentaron, por lo que se instalaron tarde. Hubo casos en los que las personas expresaron su molestia por tener más de dos horas esperando y hubo quienes también denunciaron que la tinta indeleble no les había manchado el pulgar. Con el fin de que no se borrara el voto como había sido ampliamente difundido en redes sociales como nota falsa, muchas personas llevaron plumas o bien había quienes en las casillas las ofrecían a los votantes.

El Consejo Municipal tuvo que apoyarse de mil 081 ciudadanos que estaban formados para emitir el sufragio para que fueran funcionarios de casilla y con ello se desarrollara la elección. Guerrero Valdez aplaudió el que la gente saliera a

votar en un ambiente tranquilo, sobre todo porque eran unas votaciones históricas por la gran cantidad de candidatos a los diversos puestos de elección popular que se iban a elegir.

También se dijo satisfecho porque desde temprano se pudo ver una gran participación ciudadana como tenían años que no se veía.

La jornada electoral de ayer, en lo referentes a las alcaldías, se llevó con tranquilidad. Los candidatos acudieron temprano a votar y todos se miraban muy animados. Pedían a la ciudadanía que fuera a votar, y en el caso de Valdés Palazuelos tuvo el apoyo de militantes de su partido. Al igual que cualquier ciudadano, hicieron fila para esperar su turno y de forma respetuosa ejercieron su derecho al voto.



> Solo estas personas festejaron anoche en el PRI.